

神戈陵を渡る風

令和3年度 川辺高校 校長通信 第027号

令和3年10月29日(金)発行

間もなく10月も終わり、月曜日からは、霜月(11月)です。いよいよ創立120周年記念式典が間近に迫って参りました。明治33年(1900年)に鹿児島第四中学校として開校した本校は、幾多の変遷を経て、鹿児島県立川辺高等学校へと歴史を連ねています。コロナ禍で困難な時期に、それに耐え、打ち勝ち、節目の記念式典の成功に向けて多くの人が、工夫を凝らして挙行しようと頑張っています。皆さんは、本校の歴史を繋ぐ大切な一人です。ぜひ、みんなで協力し、盛大に祝いましょう。また、10/27~11/9は「読書週間」です。秋の夜に素敵な本と出会えるといいですね。

川辺中学校出前授業

令和3年10月19日(火)

この日、川辺中学校に本校の先生方5名が出かけて出前授業を実施しました。



英語 堂下先生
テーマ
言語としての英語の
成り立ちの歴史探訪
(他言語との比較)

数学 大保先生
テーマ
規則性を持って並んだ
数字の物語
(数列の秘密を探る)



世界史 永長先生
テーマ
アメリカの独立について学ぶ
(独立前後の出来事)

国語 徳田先生
テーマ
「夢十夜」「幸福」を
読み味わう



英語 上原先生
テーマ
関係代名詞を使って
友だちを紹介しよう

この出前授業で川辺高校での授業に、興味を持って、辺高を志望してくれると嬉しいです。

加世田中学校PTA研修視察

令和3年10月21日(木)

加世田中学校の保護者の方7名が、PTA研修視察として本校に来校されました。教頭先生による本校の概況説明に始まり、本校における各教科の「きめ細かい学習指導」などの取り組みについて説明を尚学舎で行い、その後の校内見学では、皆さんの授業参観をしていただきました。川辺高校ならではの学校生活の送り方を理解していただき、多くの中学生が本校を志望してくれると嬉しいです。



授業(地理)の様子を見学しました

33 km 遠行実施

令和3年10月22日(金)

気持ちいいヒンヤリとした秋風をうけながら辺高伝統の33km遠行が実施されました。吹上浜海浜公園までの往復のコースは、現在では安全上のルート変更で33kmはありませんが、辺高生の粘り強さを育成する大切な行事です。時折雨がパラつく天気でしたが、ほとんどの皆さんが完走することが出来ました。私も、一部区間でしたが一緒に歩いてみました。みんなと一緒に歩くと楽しいことですね。



男子上位3名入賞者



1位



2位



3位



女子上位3名入賞者



1位



2位



3位



これが最後 三度目の参加!



折り返し地点でのサポートを頑張っています。



雨にも負けずに、みんなよく頑張りました。楽しい思い出になったと思います。